

Alaska, El Cordobés, Sánchez Ferlosio y Blanca Portillo, medallas de Bellas Artes.

Manuel Galiana, Emilio Martínez Lázaro, Manolo Sánlucar y María Pagés, entre otros, también galardonados.

EFE

El Consejo de Ministros ha aprobado la concesión de las Medallas de Oro al Mérito en las Bellas Artes 2014, con las que ha reconocido los méritos, entre otros, de la cantante Alaska, el torero Manuel Benítez El Cordobés, el escritor Rafael Sánchez Ferlosio y la directora y actriz Blanca Portillo.

Las Medallas de Oro de las Bellas Artes, que concede el Gobierno a propuesta del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, distinguen a personas y entidades que hayan destacado «de modo eminente en la creación artística, prestando servicios

señalados o fomentando notoriamente la enseñanza, el desarrollo y difusión del arte o la conservación del patrimonio artístico nacional». [...]

La actriz Blanca Portillo (Madrid, 1963), inició su carrera en los años 80, en los 90 debutó en la dirección teatral y ha compaginado sus trabajos en televisión -*7 vidas*- con el cine -*Volver*, *Siete mesas de billar* o *Los abrazos rotos*- y la escena, con montajes como *La vida es sueño* o *Don Juan*, además de dirigir la LVII edición del Festival de Mérida.

Otros premiados son Manuel Galiana (Madrid, 1941), actor de teatro, cine y televisión, protagonista de montajes como *Ay*, *Carmela*, *El veneno del teatro* o *Desnudos en Central Park*, [...]

La lista de 25 distinciones la completan la diseñadora de moda Helena Rohner, el traductor y editor Manuel Serrat Crespo -a título póstumo-, la Fundación Teatro de la Abadía, creada en 1995 en Madrid, y el musicólogo Bruno Turner.



Blanca portillo en *La vida es sueño* (2012). Foto: Daniel Alonso (Archivo CDT).